

Hípica

La Liga Nacional de Saltos llega al Chas

El Club Hípico Astur acoge desde hoy y hasta el domingo un Nacional cinco estrellas con 300 caballos inscritos

J. J.
Gijón

El Club Hípico Astur de Gijón acoge este fin de semana la quinta prueba de la Liga Nacional de Saltos en sus categorías de Oro y Plata. En total serán alrededor de 300 caballos y buena parte de la élite nacional hípica los que se darán cita en la pista del Chas. El club gijonés fue incrementando la categoría del concurso y el nivel de los participantes a medida que transcurrían las citas de agosto, que se iniciaron con una prueba de dos estrellas y ahora está en la de cinco.

En total se disputarán desde hoy y hasta el domingo 12 pruebas, a razón de cuatro por jornada. A diferencia de los concursos precedentes, no habrá pruebas complementarias. Las alturas de las programadas van desde el 1,20 de la más baja al 1,45 de la grande de cada día, a excepción del Gran Premio de la Liga Oro, que se disputará sobre 1,50. La del Chas será la quinta prueba de las siete de que consta la Liga Nacional. Anteriormente se celebraron en Valencia, Valladolid, Barcelona y Heras (Cantabria).

En el grupo Oro llega como líder Álvaro González de Zárate con 145 puntos, pero en reñida lucha con otro jinete vasco, Pello Elorduy, que suma 142. Tercero es el cántabro Iván Serrano con 110. Los tres están en Gijón. La



Álvaro González de Zárate, el pasado año, en el Chas. | Ángel González

presencia asturiana en esta categoría es testimonial y se limita a Sergio Álvarez Moya, que solo

participó en una de las pruebas ya celebradas y por ello marcha en la posición 29ª con 21 puntos.

En el grupo Plata el líder es Pello Elorduy con 142 puntos. El vizcaíno se juega mucho en el

Chas porque defiende dos posiciones privilegiadas. Tras él están los también vascos Rubén Gómez, con 128 puntos, y Kevin González de Zárate con 119. En esta categoría hay más asturianos, pero todos ellos alejados de la cabeza porque solo participaron en una de las pruebas y por tanto suman pocos puntos.

Álvaro González de Zárate y Pello Elorduy lideran la clasificación de las ligas Oro y Plata

En la lista de inscritos figuran muchos nombres sobradamente conocidos de la hípica nacional: Teresa Blázquez, Armando Trapote, Luis Jesús Escobar, Gerardo Menéndez, Roi Calviño -ganador del Gran Premio del concurso de la pasada semana-, los mencionados Pello Elorduy y Álvaro y Kevin González de Zárate, Elena Appendino, Mariano Martínez Bastida, Ricardo Jurado, Cayetano Martínez de Irujo, José Bono, Carolina Aresu o la reciente campeona de Europa juvenil la asturiana Olivia Álvarez. La representación asturiana es amplia aunque la mayor parte inscrita en las pruebas pequeñas y medianas. Entre otros están Fidel Dávila, Guillermo González, Miguel Álvarez-Buylla, Javier Gutiérrez Rilo, Miguel Honrubia, Daniel Ocaña o Pablo Santiago Artime. El jefe de pista es Eduardo Álvarez Estrada y la presidenta del jurado María Fernanda Muñiz.

Natación

Lucas Costa y Alba Ortiz se imponen en la 70.ª travesía Musel-Gijón

Los participantes se toparon, sin incidentes, con numerosas medusas

J. J.
Gijón

No hubo sorpresas y Lucas Costa y Alba Ortiz de Guinea, ambos nadadores del club Pontareas, se impusieron en la 70.ª edición de la travesía Musel-Gijón, aunque desde hace varias ediciones ya no hace ese tradicional recorrido por motivos de seguridad. La prueba está organizada por el Club Natación Ciudad de Gijón. Ayer se estrenó un nuevo recorrido con salida y llega-

da en la rampa de la dársena de Fomento. Se mantiene, eso sí, la distancia de 4.500 metros, estos en un circuito delimitado por boyas.

Lucas Costa fue claro dominador de la travesía, que realizó en su mayor parte en solitario, y llegó con muchos metros de distancia sobre el segundo clasificado, el nadador del Camargo Óscar Rodríguez; con Enric Torrallardona, nadador del Santa Olaya, en tercera posición. También claro fue el triunfo de Alba Ortiz, que incluso se permitió el



Los ganadores, Lucas Costa y Alba Ortiz, posan juntos al final de la travesía. | David Cabo

lujo de hacer los últimos metros nadando de espaldas. La segunda posición correspondió a otra habitual de las travesías asturianas, Blanca Alonso, del Ciudad de Oviedo, y tercera fue la grupista María Gon-

zález. Los participantes, 59 en total, se toparon en su recorrido con algún banco de medusas pero, como declaró alguno de los nadadores, «de las que no pican», por lo que no se produjeron incidentes. Un nutri-

do grupo de espectadores, muchos paseantes por la zona que se encontraron con la prueba, aplaudieron la llegada de los participantes. Jessica Travesía sigue manteniendo el récord de triunfos en esta travesía.